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CITTÀ DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE N.8 - SAN SALVARIO - CAVORETTO 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
C.8 - ORDINE DEL GIORNO “ULTERIORI DEPAUPERAMENTI DELL’OSPEDALE 
VALDESE”. 
 
 

PREMESSO CHE 
• L’ospedale Valdese, fondato nel 1843, si trova nel Quartiere di San Salvario e ne 

rappresenta uno dei cuori pulsanti essendo la struttura, sia sanitaria che di analisi, un 
riferimento per tutta la cittadinanza tanto da accogliere quotidianamente circa 800 cittadini 

• Le voci di ridimensionamento, peraltro avvalorate da recenti depauperamenti, della struttura 
hanno provocato un forte disagio fra i cittadini che hanno promosso una raccolta firme di 
sostegno al Valdese che ha visto l’adesione di alcune migliaia di cittadini e commercianti 
della zona 

• La Circoscrizione si è fatta carico di partecipare alla protesta dei cittadini ponendosi non 
solo come ente territoriale difensore, ma anche come interlocutore con gli enti preposti, in 
particolare la Regione, convocando numerose commissioni e un Consiglio aperto sempre 
disertate dai responsabili regionali sia politici che amministrativi 

 
CONSIDERATO CHE 

• Proprio  la continua latitanza, seppure più volte invitati, da parte dei responsabili regionali 
dimostra la mancanza di volontà di chiarire la situazione e le prospettive  confrontandosi con 
la Circoscrizione e i cittadini in apposite commissioni e Consigli aperti 

• Nell’ultimo Consiglio del 24/3/2011 è stato approvato all’unanimità dei presenti un ordine 
del giorno (che per comodità si allega in copia) di richiesta al Presidente Cota e all’allora 
assessore di rassicurazione sul futuro del Valdese, richiesta trasmessa il 30/3/2011 con 
lettera(vedi allegato) del Presidente della Circoscrizione rimasta senza risposta  

• Un ulteriore segnale della volontà di penalizzare la struttura è venuto con il recentissimo 
trasferimento della farmacia interna all’Ospedale Martini ufficialmente per consentire 
l’avvio dei lavori di ristrutturazione, ma ancor più con l’informativa non ufficiale che non 
sarebbe intenzione ripristinarla al termine dei suddetti lavori 

• Rilevato che la farmacia interna ha un’importanza non trascurabile (anche per i tempi e i 
metodi di approvvigionamento) e la sua utilità non viene puramente evidenziata nel servizio 
dei pazienti ricoverati, ma anche per i pazienti esterni che non troverebbero medicinali 
specialistici nelle farmacie aperte al pubblico 

 
CONSIDERATO INOLTRE CHE 

• Appare evidente che le strutture regionali sia politiche che amministrative non hanno 
intenzione di riconoscere la Circoscrizione come interlocutore 

 
 



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 
CHIEDE ALL’ASSESSORE ALLA SANITA’ DEL COMUNE 

 
Di farsi portavoce e intermediario fra la Circoscrizione, coi suoi cittadini,e i competenti organi 
regionali, Presidente della Giunta in primis, per ottenere quelle risposte e quelle garanzie circa il 
futuro del Valdese nelle sedi (commissioni circoscrizionale e/o Consigli aperti) che si riterrà 
opportuno richieste con l’ordine del giorno del 24/3/2011 
 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del voto 
risultano assenti dall'aula i Consiglieri: BANI-BONAVITA-GAUDIO. Accertato il risultato della 
votazione palese il Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 17 
VOTANTI............................................. 17 
ASTENUTI........................................... == 
VOTI FAVOREVOLI........................... 15 
VOTI CONTRARI................................   2 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 17 voti favorevoli approva. 


